
Anschreiben Herr Zietmann vom 05.10.2022 
 
 
 
Zur Stadtratssitzung am 29.09.2022 wurde unter dem TOP 20 der Verbandsvertreter sowie sein 
Stellvertreter im WWAZ neu gewählt. 
Hierzu zeige ich diesbezüglich meine rechtlichen Bedenken an. 
 
Der TOP 20 hätte bereits am selben Abend beendet werden müssen und darf nicht in einer 
Fortsetzungssitzung weiter behandelt werden. 
Zudem hätte eine Wahl der Vertreter getrennt stattfinden müssen (bei Nichtwahl des Kandidaten XY 
als „Hauptvertreter“ hätte dieser danach ggf. als Stellvertreter antreten wollen, wenn er die Wahl 
zum Vertreter nicht für sich entscheiden kann). 
Bei der Wahl war zudem nur die Möglichkeit gegeben die jeweiligen Kandidaten anzukreuzen. Eine 
Nein-Stimme oder eine Enthaltung als Abstimmungsmöglichkeit hätte ebenfalls gegeben sein 
müssen. 
Außerdem ist eine Wahl dieser Art bei der Entsendung nicht nötig (Vergleiche Vorgehen bei der 
Entsendung von Verbandsvertretern im Landkreis Börde). Es besteht ein Vorschlagsrecht. 
 
Aufgrund dieser Bedenken bitte ich darum, dass dieser TOP erst dann wieder behandelt wird, wenn 
die Kommunalaufsicht hierzu eine rechtlich gesicherte Auskunft erteilt hat.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Felix Zietmann 
AfD-Fraktion  
 


